



Alternativa Sindical de Clase

C/ Gran Vía 40, 5º-1, 28013 Madrid

Tfno.: 915271808, Fax: 915273793

www.sindicatoASC.org

sindicatoasc@sindicatoast.org



¡¡¡NOS NEGAMOS A TRABAJAR PARA LA GUERRA!!!

Alternativa Sindical de Clase (ASC), siguiendo el llamamiento de la Federación Sindical Mundial y el grito unánime de los pueblos del mundo y de la clase trabajadora, exige hoy, día 1 de septiembre, la paralización inmediata de todas las guerras que se libran en el mundo y que únicamente benefician a las grandes corporaciones empresariales internacionales.

Más de 50 conflictos armados que involucran a cerca de 100 países se libran en pleno siglo XXI rompiendo con el mito de un mundo en paz que pregonan quienes tratan de ocultar que **el negocio de la guerra es fundamental para mantener el sistema de explotación que defienden, el sistema capitalista**. Unos conflictos armados que benefician a las grandes corporaciones empresariales y que desde los gobiernos se apoyan dedicando grandes cantidades de sus presupuestos, es decir, de los impuestos que la clase trabajadora aportamos para el mantenimiento del estado.

Por supuesto, esos recursos se retraen de las partidas presupuestarias para la Educación, la Sanidad, las Pensiones o la Dependencia. Es decir, incluso en los países en paz se impone una economía de guerra y un estado de guerra donde se toman decisiones al margen de la voluntad general o se criminaliza y persigue a quien osa pronunciarse a favor de las víctimas. Porque, **mientras los dirigentes deciden desde sus despachos como si de un tablero de ajedrez se tratara, es la clase trabajadora la que aporta los muertos en los campos de batalla**, son los pueblos quienes son asesinados.

Las guerras, bien lo saben los gerifaltes, sirven para frenar en seco los avances de la clase obrera sometiéndola a la disciplina cuartelaria. Y son una herramienta eficaz para mermar el excedente de trabajadores y trabajadoras que son enviados al frente sin ninguna esperanza. Muchos países ya están proponiendo el Servicio Militar Obligatorio con la excusa de defender la patria pero que, en realidad, sus intereses van en la línea que indicamos.

Las trabajadoras y trabajadores del mundo entero repudiamos las guerras, aunque traten de engatusarnos y amenazarnos con ellas. Por tanto, debemos posicionarnos activamente contra ellas, señalando a quienes realmente se benefician de ellas. **Por tanto, debemos gritar alto y fuerte que nos negamos a trabajar para la guerra y eso supone señalar claramente al imperialismo capitalista como promotor, a las grandes empresas como beneficiarias, a la Justicia internacional como encubridora, a los medios de comunicación como cómplices por su silencio, a los organismos internacionales como la ONU de blanqueadores de los intereses del capital, al sindicalismo amarillo como colaboracionista, a la OTAN como culpable...en definitiva, al sistema capitalista como sistema esclavizador y asesino.**

Hoy, 1 de septiembre de 2025, es un día para que trabajadoras y trabajadores exijamos un mundo en paz es lo que deseamos, pero también para plantearnos si el sistema capitalista tiene capacidad para ofrecérselo. Podemos llegar a la conclusión de que nuestro deseo pasa, irremediadamente, por derrocarlo, cuanto antes, mejor. Para ello, desde ASC hacemos una llamada a organizarnos en torno a los sindicatos de clase afiliados a la Federación Sindical Mundial. **Solo con organización y lucha conseguiremos que no nos roben nuestra sangre, ni en los tajos ni en los campos de batalla.**

¡¡¡NO A LAS GUERRAS ENTRE LOS PUEBLOS!!!

¡¡VIVA LA LUCHA DE LA CLASE OBRERA!! ¡¡VIVA LA FEDERACIÓN SINDICAL MUNDIAL!!

Estado Español, 1 septiembre de 2025